

ABSTRAK

Novalina Sitorus, NIM 3103311039 Jurusan PP-Kn, Fakultas Ilmu Sosial. “Perlindungan Hukum Terhadap Perempuan Korban KDRT Menurut UU No.23 Tahun 2004 Tentang Penghapusan KDRT (Studi Kasus Desa Sinta Damai Kecamatan Silaen Kabupaten Tobasa)”.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bentuk perlindungan hukum bagi perempuan korban KDRT faktor-faktor yang menyebabkan terjadinya kekerasan suami pada istri di Desa Sinta Damai Kecamatan Silaen. Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode penelitian Deskriptif Kualitatif yaitu metode yang digunakan untuk memecahkan dan menjawab permasalahan yang dihadapi pada situasi sekarang yang akan dilakukan dengan menempuh langkah-langkah pengumpulan data, identifikasi dan analisis pengolahan data, membuat kesimpulan dan laporan dengan tujuan mendapatkan gambaran mengenai faktor-faktor penyebab kekerasan dalam rumah tangga di Desa Sinta Damai dan perlindungan hukum bagi perempuan korban KDRT. Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah observasi, angket, dan wawancara. Populasi penelitian ini adalah 134 KK dengan sampel 20% yaitu 26 KK, yang diambil secara acak sederhana atau *random sampling*. Dari hasil penelitian dilapangan dapat disimpulkan bahwa faktor penyebab terjadinya kekerasan dalam rumah tangga di desa Sinta Damai Kecamatan Silaen adalah karena ekonomi, kehidupan sehari-hari tidak mencukupi nafkahdalam keluarga akibatnya timbullah perbedaan pendapat antara suami-istri sehingga menimbulkan pertengkaran yang berujung pada kekerasan., dan perlindungan hukum bagi korban kekerasan dalam rumah tangga perlu diwujudkan dalam sosialisasi ke masyarakat agar istri yang menjadi korban tidak perlu takut lagi mengadakan kekerasan yang dilakukan suami kepada istrinya. UU No. 23 Tahun 2004 tentang Penghapusan Kekerasan Dalam Rumah Tangga bertujuan untuk mencegah segala bentuk kekerasan dalam rumah tangga, melindungi korban kekerasan dalam rumah tangga, menindak pelaku kekerasan dalam rumah tangga, dan memelihara keutuhan rumah tangga yang harmonis dan sejahtera.

